

Marchan morenistas de la 4T sólo en la CDMX

No se presentaron manifestaciones de apoyo en el territorio mexiquense

GISELA GONZÁLEZ/ALMA RODRÍGUEZ/
LORENA GONZÁLEZ

En el Valle de Toluca no se registraron marchas, todas las movilizaciones se concentraron en la Ciudad de México.

Los diputados locales integrantes del Grupo Parlamentario Morena en el Congreso mexiquense acudieron a la Ciudad de México al apoyo del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

El líder de la fracción parlamentaria, Maurilio Hernández permaneció acompañado por el dirigente estatal de la 4T en el Estado de México, Martha Guerrero, así como por la presidenta del Consejo Político, Nancy Nápoles Pacheco.

Otros legisladores que también participaron fueron, Faustino de la Cruz, Azucena Cisneros, Camilo Murillo, Rosario Elizalde, Abraham Saroné, Nazario Gutiérrez, Anais Burgos, Mónica Álvarez Nemer, y Max Correa, entre otros.

La mayoría de los legisladores no acudieron solos, llevaron respaldo de militancia y simpatizantes de Morena pertenecientes a sus distritos.

En tanto, en los municipios del Valle de México todos los contingentes fueron organizados para ir a la Ciudad de México, durante su salida no se reportaron incidentes.



Morenistas

Así, integrantes de la Coordinación de los Comités de la Defensa por la Cuarta Transformación en el Estado de México, encabezado por la senadora Delfina Gómez Álvarez y la dirigencia del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la entidad, se sumaron a la marcha por los cuatro años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que se llevó a cabo este domingo.

Desde las nueve de la mañana, la maestra Delfina Gómez, acompañada de Horacio Duarte, arribó a las inmediaciones del Ángel de la Independencia, donde ya se encontraban miles de simpatizantes y militantes que habían pernoctado desde la noche anterior.

APUNTE SE DESMARCAN

El dirigente empresarial Francisco Cuevas Dobarganes de la UNIDEM, señaló que no asistieron a la movilización, ya que por estatutos, los afiliados a la Unión Industrial no pueden participar en movilizaciones políticas ni partidistas. Raúl Chararro de la ASECEM apuntó que no estuvo presente ni él ni sus agremiados en la marcha de ayer.



FOTO ESPECIAL

"Estoy con los compañeros del Senado, estamos muy contentos de vivir este día tan importante y tan histórico, sobre todo, porque venimos a reconocer el trabajo que está haciendo nuestro gobierno federal y ponernos a las órdenes para seguir con la lucha que encabeza nuestro gran líder, el presidente Andrés Manuel López Obrador", comentó.

Sostuvo que la marcha representa que la lucha por la transformación del país continúa de pie, por lo que "no hay acarreados, aquí hay una gran lucha del pueblo que seguimos y seguiremos dando todo, hombres, mujeres y jóvenes".

La aspirante a la candidatura para competir por el Gobierno del Estado de México, indicó que su primera reacción al llegar a la mar-

cha fue de sorpresa al ver el número de jóvenes que acudieron al llamado del presidente.

"Me da mucho gusto ver tanto joven entusiasta, con ese deseo de querer que el país siga progresando, así como mucha gente agradecida y comprometida con esta Cuarta Transformación", externó.

Dirigentes

Otros personajes que estuvieron con la senadora mexiquense, fueron el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, así como Martha Guerrero Sánchez, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el Edomex y el diputado Maurilio Hernández González.

La presidenta de Morena en el Estado de México, comentó que

la marcha fue subestimada por la derecha y se ha demostrado que el presidente es el "más amado y es arropado por miles y miles de mexicanos que queremos que esta gran transformación continúe".

"Ellos, los de la derecha, nos subestimaron, pero no olviden que "Amor con Amor se paga", comentó Martha Guerrero.

En tanto, Mario Delgado señaló que como ocurrió en el 2018, la gente tomó las calles de la Ciudad de México "e hicieron una fiesta democrática, porque México tiene en Andrés Manuel López Obrador un presidente del pueblo y para el pueblo".

"El mensaje de hoy es que la gente quiere que siga la Transformación, pero también, es un mensaje de paz y de fraternidad", dijo.

Llevan contingentes de apoyo a la marcha

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Decenas de camiones y combis se movilizaron para trasladar a miles de mexiquenses a la marcha de Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Los simpatizantes partieron de los municipios de Ecatepec, Coacalco, Tecámac, Acolman, Axapusco, Neza y Texcoco, para participar en la marcha para conmemorar los primeros cuatro años del gobierno del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

En el municipio de Ecatepec, se establecieron al menos tres puntos de reunión: fraccionamiento Las Américas, la Avenida 30-30 y el Deportivo Siervo de la Nación.

En el nororiente del Estado de México se detectó la salida de las unidades, algunas de pasajeros y otras turísticas hacia la capital del país.

Del municipio de Acolman, salieron 30 au-

tobuses de la línea Valle de México de diversos puntos como Tepexpan y la zona centro con unas 900 personas.

De Tecámac, partieron 20 camiones y 15 combis de puntos como Los Héroes, deportivo Sierra Hermosa y zona centro con unas 2 mil personas.

En Texcoco fueron congregados más de 20 autobuses en varios puntos, que partieron con cientos de militantes de Morena. Del municipio de Teotihuacán, un autobús del Sindicato Mexicano de Electricistas y de Axapusco partieron tres.

Por medio de sus redes sociales, diversos protagonistas de la 4T calificaron la marcha como "histórica".

Alcaldes

Fernando Vichis Contreras, en compañía de

más de 30 mil ecatepenses marcharon desde la Estela de Luz, en las inmediaciones del bosque de Chapultepec, hasta la Plaza de la Constitución en el zócalo de la Ciudad de México, para acompañar al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Vichis Contreras celebró el entusiasmo de los asistentes, pues la avenida Paseo de la Reforma se desbordó de personas provenientes de diversos estados de la República mexicana, y reconoció el compromiso de los vecinos de Ecatepec con la 4T.

Aseguró que éste municipio es por mucho el más obradorista del Estado de México, lo cual ha quedado demostrado en los más recientes procesos electorales y consultas ciudadanas, donde el apoyo de la ciudadanía al proyecto de AMLO ha sido absoluto.

Otros presidentes municipales también



FOTO ESPECIAL

cumplieron con su asistencia, tal es el caso de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebolillo, Miguel Gutiérrez de Chalco, Armando García Méndez de Valle de Chalco, quienes llegaron a la marcha con sus respectivos contingentes de apoyo.

El regidor de Naucalpan, Mauricio Aguirre, junto con militantes y simpatizantes del Partido del Trabajo se reunieron en Periférico Norte para dirigirse a la marcha.

Escenario político estatal

Mexiquenses se sumaron a la marcha

Morenistas. La senadora Delfina Gómez, Horacio Duarte y Maurilio Hernández, así como los diputados locales y presidentes municipales, presentes en la movilización

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Morenistas del Estado de México se sumaron a la marcha en favor del Presidente Andrés Manuel López Obrador celebrada en la Ciudad de México. Entre las figuras, destacan la dirigente del partido en la entidad, el coordinador de la fracción parlamentaria y la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en el estado, Delfina Gómez Álvarez, quien será la abanderada de la fuerza política rumbo a la elección por la gubernatura en 2023.

Desde temprano publicaron que se movilizarían con destino a la capital del país con la intención de apoyar el proyecto de López Obrador, en una movilización convocada por él mismo para dar parte de su cuarto año de gobierno.

La senadora de la República y coordinadora de los Comités

Y ADEMÁS

Caravana contra López Obrador

Más de 200 vehículos, en caravana, circularon por calles de la capital mexicana como forma de protesta contra el actual Gobierno de México, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El convoy se concentró en el Monumento al Águila, recorrieron calles del primer cuadro de Toluca y posteriormente se dirigieron al Monumento a Zapata, en San Mateo Atenco para expresar su inconformidad ante la actual administración federal.

de Defensa de la 4T en el estado, Delfina Gómez Álvarez, envió un mensaje a sus simpatizantes desde sus redes sociales.

“Ya estamos aquí en el Ángel de la Independencia con los compañeros del Senado, estamos muy contentos de vivir este día tan importante y tan histórico, sobre todo porque venimos a reconocer el trabajo que está haciendo nuestro gobierno federal y, segundo, a fortalecer y ponernos a las órdenes y decir que estamos para esta lucha que está encabezando nuestro líder, el presidente Andrés Manuel López Obrador”.

La legisladora es la apuesta de Morena por la elección de la gubernatura del Estado de México que se jugará el año entrante. En su oportunidad negó que hubiera acarreo en dicha marcha. “Que vean y palpén de manera muy directa que aquí no hay acarreados,

Pase de lista

Nutrida participación de líderes estatales de la 4T

LLAMADO

Desde temprano, publicaron que se movilizarían con destino a la capital del país y marchar

FINALIDAD

Apoyar el proyecto de gobierno de la 4T en la marcha convocada por el propio López Obrador

CONVOCATORIA

“Que vean y palpén de manera muy directa que aquí no hay acarreados”, aseguró Delfina

CONSIGNA

“Estamos muy contentos de vivir este día tan importante y tan histórico para esta lucha”

Los contingentes se dieron cita en el Ángel de la Independencia. ESP

aquí lo que hay es una gran lucha que seguiremos dando el pueblo y todos los compañeros hombres, mujeres, jóvenes”.

Quien también se sumó a la movilización fue el ex dirigente estatal de Morena, Horacio Duarte Olivares, quien se limitó a decir que estaba “muy emocionado de estar presente y ser parte de la Marcha del Pueblo”.

También se sumaron a las movilizaciones los líderes morenistas de la entidad, en-

tre ellos, el coordinador de la fracción parlamentaria en el Congreso local, Maurilio Hernández González, así como los diputados locales. También la presidenta estatal, Martha Guerrero Sánchez y otras figuras, como el ex presidente municipal de Coacalco, Darwin Eslava.

Por su parte, el partido agradeció la participación de los militantes que respaldaron la movilización en la capital. —

Del sur de la entidad, salieron camiones para manifestarse en contra

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Poco más de 500 pobladores de ocho municipios del sur del Estado de México partieron este domingo con destino a Ciudad de México para manifestarse en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador, toda vez que no les ha cumplido con el apoyo a fertilizantes y otros elementos para el campo, informó el presidente municipal de Luvianos, Alfredo Jaimes Benítez.

Al rededor de las 9:00 de la mañana se concentraron en la

Unos ocho autobuses y por lo menos seis camionetas Van, con ciudadanos

vialidad Solidaridad Las Torres en el municipio de Metepec, ocho camiones de pasajeros y por lo menos seis camionetas tipo Van con ciudadanos de los municipios de Ixtapan de la Sal, Luvianos, Sultepec, Tejupilco, Temascaltepec, Tlatlaya, Villa

Guerrero, Valle de Bravo, Ixtapan de la Sal y Zacazonapan.

En entrevista, el líder de la movilización en su calidad de ciudadano, Alfredo Jaimes, indicó que las personas serían movilizadas en una marcha para pedir en principio al presidente Andrés Manuel López Obrador que se retire del cargo y solicitar apoyos para la región, dedicada principalmente a la agricultura y ganadería.

“El motivo es el pedirle al presidente la República que cumpla con su palabra, él dijo que si había una concentración masiva de más de 100 mil ciudadanos inconformes, se iba a Palenque, Chiapas. Venimos a decirle”, refirió en torno a la movilización en favor del Instituto Nacional Electoral (INE) de hace unas semanas. La zona sur del Estado de México tiene



Unos 500 pobladores de municipios sureños. MARIO C. RODRÍGUEZ

como vecinos a los estados de Michoacán y Guerrero, entidades que tienen altos índices de violencia por parte de miembros del crimen organizado.

Aunado a ello, mantiene un rezago en materia tecnológica, en desarrollo social y de viali-

dades que no ha podido ser abatido. Gilberto Mujica, miembro de la Unión Comercial Democrática del sur de la entidad, explicó que los campesinos enfrentan una crisis en materia de recursos para la siembra y cosecha de sus alimentos. —

Vandalizan y queman comité de Morena en zona residencial

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Las instalaciones de uno de los comités municipales de Morena, en Toluca, Estado de México, fueron vandalizadas y quemadas. Por estos hechos, no hay personas detenidas.

El edificio está en las calles Carmen Serdán y Fray Juan Pérez, en la colonia Ciprés, al sur de la capital mexiquense. Esta zona es residencial cuenta con domicilios protegidos con cámaras y sistemas de vigilancia; además de ser una de las regiones más exclusivas de Toluca, cerca de una de restaurantes y fraccionamientos.

De acuerdo con versiones consultadas con un testigo que prefirió mantener el anonimato, indicó que el jueves pasado un grupo de pintores comenzó con los trabajos de la fachada exterior y colocaron al frente la palabra "Morena". Señaló que los vecinos se mostraron inconformes por la instalación de las oficinas de ese partido, por lo que incluso hubo reuniones entre colonos para dialogar el hecho, explicó.

LAS CLAVES

Ubicación

Esta zona es residencial y cuenta con domicilios protegidos con cámaras y sistemas de vigilancia.

Ataque

Apareció vandalizado con pintura de colores rosa y negro, además de frases como "Fuera chairros".

Hipótesis

Atribuyen los destrozos a diferencias políticas partidistas entre vecinos de esta zona residencial.

Impunidad

Las autoridades no han anunciado la detención de alguna persona implicada en estos hechos delictivos.

Fue necesaria la presencia de elementos de seguridad pública para evitar que escalara el hecho, no obstante, la mañana del sábado el edificio apareció vandalizado con pintura de colores rosa y negro, además de frases como "Fuera chairros".

Más agresiones fueron documentadas durante la mañana de este domingo, ya que dos de los accesos y una ventana fueron quemados. De acuerdo con información de personal de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México, atribuyen los destrozos a diferencias políticas partidistas entre vecinos, aunque esta hipótesis continuará en investigación. Presumen que los mismos ocurrieron durante las últimas dos madrugadas.

Por su parte, el partido Morena en el Estado de México informó que aún no han presentado una denuncia formal ante la Fiscalía General de Justicia mexiquense (FGJEM) por estos hechos. Hasta el momento tampoco hay personas identificadas o señaladas como presuntos responsables. —

Delfina marcha con AMLO; “seguimos en la lucha” del lado de los jóvenes, afirma

La senadora Delfina Gómez Álvarez participó en la denominada Marcha del Pueblo integrando la comitiva que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Previo a iniciar la marcha, la maestra Delfina Gómez declaró que es un día histórico en el que se reconoce el trabajo que realiza el Gobierno de México y los 4 años

de transformación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Estamos muy contentos de vivir este día tan importante y tan histórico, sobretodo porque venimos, en primera, a reconocer el trabajo que está haciendo nuestro gobierno federal, y segunda, a fortalecer y ponernos a las órdenes y decir que estamos para



esa lucha que está encabezando nuestro gran líder, el presidente Andrés Manuel López Obrador”, afirmó.

Delfina Gómez señaló que en la marcha hubo muchos jóvenes “entusiastas, con deseo y con hambre de querer seguir progresando como país y además

mucha gente muy agradecida y muy comprometida con la Cuarta Transformación”.

“Lo que hay es una gran lucha que seguimos y seguiremos dando del pueblo de todas las compañeras y compañeros”, manifestó la maestra mexiquense. (Foto: Especial Portal)